



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Con motivo de un almuerzo de fraternidad abecedaria que habrá de celebrarse próximamente, quien fuera A-1, de dicha organización en sus tiempos heroicos y figura principalísima en su etapa política, el doctor Joaquín Martínez Sáenz, actual presidente de la Banca Nacional, le ha enviado a los organizadores del acto una sentida carta de la cual entresacamos algunas frases.

"No importa que la institución haya desaparecido como organización activa en la vida pública de la nación" —declara en su misiva Martínez Sáenz—, y nosotros estimamos que sufre un grave error del antiguo líder de la verde legión. ¿Qué no importa que haya desaparecido la institución? ¿Es que acaso opina como Gallo Cantuz que lo que importa es Batista?

Lamentablemente, para todos encierra gran trascendencia tal desaparición por las circunstancias que contribuyeron, a través de varios años, al ocaso de la que una vez fuese considerada "la esperanza de Cuba".

Y agrega tan encumbrada figura de nuestras finanzas: "Procuremos llevar a esta reunión a nuestros descendientes: a nuestros hijos y a sus compañeros".

Hermosa sugerencia que encerraría mayor emotividad si en dicho acto, tras el recuento de las pasadas jornadas de gloria y heroísmo y el homenaje a los bravos caídos en la dura lucha, se pudiera hacer un alto en el reloj del tiempo, deteniéndole eternamente al llegar a una fecha determinada. Para que nunca la conocieran sus descendientes,

para que siempre la ignoraran sus hijos y sus compañeros.

\* \* \*

Un cable de Washington informa que un cargamento de billetes valorados en 44,000 pesos ha desaparecido al ser trasladado desde la capital norteamericana hasta el Banco de Reserva, en Memphis, estado de Tennessee.

¿Billetes desaparecidos? A lo mejor los han incinerado.

Por lo visto, en todas partes cuecen habas.

\* \* \*

Pelayo Cuervo se han enfrascado con Carlos Márquez Sterling en una dura polémica que no sólo alcanza el aspecto público, sino hasta el personal.

En política, no obstante, estas pugnas no tienen gran trascendencia.

En distintas épocas anteriores, este mismo Pelayo y este mismo Carlitos sostuvieron con el propio Eddy Chibás discusiones mucho más virulentas y meses más tarde, todos se agrupaban bajo el escobístico símbolo de la ortodoxia.

\* \* \*

Leemos un titular: "Nace una niña de 15 libras y muere una señora de 120 años".

El doble suceso, aunque poco frecuente, no resulta imposible. Lo difícil sería que hubiese muerto una señora de 15 libras y naciera una niña de 120 años.

\* \* \*

Otro título de los periódicos: "Estallará la guerra en caso de aplicarse el Plan de Londres".

Y si se aplica el plan de Vento ¿qué pasará?